ENFANCE - JEUNESSE

Affaire n°1

<u>Objet</u>: Dénomination de l'école élémentaire des Escholiers « Ecole Georges Rascol »

Rapporteur : François RIO

Le 17 Octobre dernier Georges Rascol nous quitté à l'âge de 90 ans.

Affecté à l'école des Escholiers de 1965 à 1988 dont il assura la direction de 1978 à sa retraite en 1988, il fut l'instituteur de nombreux Védasiens et Védasiennes.

A la retraite, souhaitant s'investir quotidiennement pour le bien être de sa commune, il s'engagea dans la vie municipale en 1989 au côté de Jacques Atlan dont il fut le 1^{er} adjoint de 1989 à 1995. Il fut, entre autres, à l'initiative du jumelage avec la ville de Librilla.

En reconnaissance de cet engagement au bénéfice de la commune et des védasiens jeunes ou moins jeunes, il est proposé de dénommer l'école élémentaire des Escholiers « Ecole Georges Rascol »

En conséquence, il est proposé au Conseil Municipal de délibérer sur cette affaire et, le cas échéant :

- DE DECIDER de dénommer l'école élémentaire des Escholiers « Ecole Georges Rascol »